



Gesellschaft Kanton SG

Nathur Wattwil Lichtensteig Krinau feiert Jubiläum

Verein verschenkte eintausend Wildstauden

An der diesjährigen TOM feierte der Verein Nathur Wattwil Lichtensteig Krinau sein 25 jähriges Wirken für die Natur.



Die Ostschweiz am 21. Mai 2023

In einem Naturgartenstand – gemeinsam mit anderen Naturschutzgruppen als «Bündnis Natur» – durften hunderte interessierte Besucher eine einheimische Wildstaude aus zehn verschiedenen Arten aussuchen, die zum Jubiläum gratis abgegeben wurde. Die Wildstauden sind alles Futterpflanzen für Insekten und Schmetterlinge und fanden reges Interesse.

Das «Bündnis Natur» wurde vor etwas mehr als einem Jahr gegründet um Synergien zu nutzen. Der grosse Naturgartenstand wurde von der Rogger Naturgarten gmbh für

die Vereigung gesponsert. Neben der Jubiläumsaktion des Verein Nathur fanden Aktionen der JUNA, der Regionalgruppe Bioterra Toggenburg, der IG Blühende Zukunft Wattwil und Grünstadt Lichtensteig statt. Die beiden die Naturschutzvereine Oberhelfenschwil und Ebnat-Kappel Krummenau Nesslau waren als Gäste ebenfalls präsent.

Der grosse Garten fand bei den Besuchern viel Zuspruch, konnten doch einheimische Sträucher und Stauden studiert werden, eine Feuerstelle lud zum Verweilen ein. Während sich die Eltern informierten, spielten die Kleinen im extra eingebauten Sandkasten. Kinder und Jugendliche konnten Ringelblumen und Kapuzinerkresse am Bioterra-Tisch säen oder liessen sich von der JUNA mit Schlangenbrot und Waffeln vom Feuer verköstigen.

www.nathur.org



Autor/in

Die Ostschweiz

«Die Ostschweiz» ist die grösste unabhängige Meinungsplattform der Kantone SG, TG, AR und AI mit monatlich rund einer halben Million Leserinnen und Lesern. Die Publikation ging im April 2018 online und ist im Besitz der Ostschweizer Medien AG.

[→ Zur Webseite](#) [→ Email schreiben](#)

DIE OSTSCHWEIZ

[Impressum](#) | [Datenschutz](#) | © Ostschweizer Medien AG 2021